



Weezer Kolpingsfamilie spendet für Grundschul Kinder

Die Kolpingsfamilie Weezer erhielt Ende 2007 den Bürgerpreis der Gemeinde. Hiermit verbunden war ein Preisgeld in Höhe von 400 Euro. Wie so oft spendete die Kolpingsfamilie diesen Betrag. Diesmal unter-

stützte sie den Verein zur Betreuung der Weezer Grundschul Kinder e.V. Seit März 1998 bietet dieser Verein in den Räumen des Jugendtreffs Wellenbrecher Kindern der beiden Grundschulen Betreuung und Beschäf-

tigung je nach Stundenplan wahlweise von 8 bis 13 Uhr oder bis 16 Uhr. Die Vertreter der Kolpingsfamilie, Johannes van Hall, Vorsitzender, und sein Stellvertreter Franz Zaers überzeugten sich von Hausaufga-

benhilfe und Freizeitbeschäftigung. Über die Spende, mit der benötigtes Spiel- und Lernmaterial angeschafft werden, freuen sich die erste und zweite Vorsitzende Heidi Hasse und Birgit Krauhausen. Foto: privat